

Les représentants de la Compagnie sont requis de formuler leur offre par écrit pour la prochaine assemblée de la Commission.

14.—Soumis un rapport du directeur de l'Assistance Municipale au sujet de la demande de Société d'Immigration Italienne, à l'effet d'être exemptée de payer la taxe sur sa propriété No 69, rue Osborne.

Déposé sur le bureau.

15.—Le rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$49,000 pour acheter une lisière de terrain dans le quartier St-Denis, étant de nouveau pris en considération,

A la demande de M. l'échevin Guay, la question est encore différée.

16.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi déclarant que la Ville ne peut légalement souscrire aux rapports de la Commission de l'Hôtel de Ville:

(a) Demandant un crédit de \$150 pour publier une page d'annonce pour la Cité de Montréal dans le "International Railway Guide";

(b) Demandant un crédit de \$200 pour publier 15 pages d'annonce pour la Cité de Montréal dans le prochain rapport annuel de la Chambre de Commerce.

Il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport suivant l'opinion du Département en Loi à l'effet que cette Commission ne peut légalement souscrire auxdits rapports.

17.—Attendu que le Conseil, en vertu de l'article 346 de la Charte de la Ville (amendements de 1908), peut adjuger des contrats pour la fourniture de matériaux en anticipation des travaux permanents à exécuter en 1909, pourvu que le montant ainsi engagé ne dépasse pas vingt pour cent du pouvoir d'emprunt de la Ville,

Il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de demander à la Commission de la Voirie de préparer le plus tôt possible les devis et estimés du matériel qui sera requis pour les travaux qui doivent être exécutés l'an prochain, afin que le Conseil puisse adjuger les contrats tel que pourvu à l'article ci-dessus de la Charte.

18.—Soumise une résolution du Conseil au sujet du crédit requis pour couvrir d'eau les patinoirs publics du quartier Saint-Denis.

Il est

Résolu: De recommander au Conseil qu'un crédit de \$200 soit mis à la disposition de la Commission des Incendies et de l'Éclairage aux fins de couvrir d'eau et d'arroser les 8 patinoirs, à raison de \$25 l'un, avec l'entente que ce travail sera exécuté par les pompiers.

Aucuns travaux ne seront exécutés, cependant, avant qu'une personne responsable n'ait signé un engagement écrit, par lequel la Ville n'est responsable d'aucune réclamation en dommages pouvant résulter du fait que ces patinoirs sont couverts d'eau et arrosés.

Conformément à une résolution adoptée à la dernière séance, M. le président soumet et lis une feuille corrigée des estimés avec un état détaillé, montrant les changements nécessités pour en arriver à un réajustement final des estimés annuels des dépenses et maintenir l'équilibre entre le revenu et les dépenses; savoir:

Finances, intérêt	\$1,507,838
" taxes d'école	755,000
" taxes générales	474,958
Voirie	608,497
Police	498,346
" Recorder	24,100
Incendies.	396,463
" alarmes	25,944
" inspection des bâtiments	5,300
" inspection des chaudières	4,000
" éclairage	158,955
Aqueduc	227,241
Marchés	28,905
Incinération	140,633
Hygiène	92,799
Parcs et Traverses	65,615
Hôtel de Ville	66,603
	\$5,081,237
Réserve de 5%	267,433
	\$5,348,670

the whole of the property belonging to said Company for a sum of \$12,000.

The representatives of the Company were requested to send their offer in writing for the next meeting of the Committee.

14.—Submitted a report from the director of Municipal Assistance, concerning the demand, made by the Italian Immigration Society, for exemption of taxation on their property No 69 Osborne street.

Laid on the table.

15.—The report of the Road Committee for an appropriation of \$49,000 to purchase a piece of land in St. Denis ward, being again taken up,

Consideration of same was again deferred at the request of Ald. Guay.

16.—Submitted and read an opinion from the Law Department to the effect that the City cannot legally concur in the reports of the City Hall Committee;

(a) For an appropriation of \$150 to publish one page of advertisements for the City of Montreal in the *International Railway Guide*.

(b) For an appropriation of \$200 to publish 15 pages of advertisements for the City of Montreal in the next annual report of the Chambre de Commerce.

Resolved: To report to Council that in accordance with the opinion of the Law Department, this Committee cannot legally concur in said reports.

17.—Inasmuch as the Council, in virtue of article 346 of the City Charter, (amendments of 1908) may award contracts for the supplying of materials in anticipation of the permanent works to be performed in 1909, provided the amount so disposed of shall not exceed twenty per cent of the borrowing power of the City,

It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Road Committee be asked to prepare as soon as possible, specifications and estimates of the material which will be required for the works which are intended to be performed next year, in order that the Council may award contracts as provided in the above mentioned article of the City Charter.

18.—Submitted a resolution of the City Council anent appropriations required to flood public skating rinks in St. Denis ward.

It was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$200 be placed at the disposal of the Fire and Light Committee, for the purpose of flooding and sprinkling of 8 rinks, at \$25 each, with the understanding that the work shall be done by the firemen.

No work to be done nevertheless, before a responsible person shall have signed a written engagement, holding the City harmless against any claim for damages which may arise owing to the flooding and sprinkling of said rinks.

In compliance with a resolution adopted at the last sitting, the chairman submitted and read a corrected sheet of estimates, with a detailed statement, showing the changes necessitated in order to arrive at a final readjustment of the annual estimates of expenditure, and maintain the equilibrium between revenues and expenditures, viz:

Finance, interest.	\$1,507,838
" school tax.	755,000
" general.	474,958
Road.	608,497
Police.	498,346
" Recorder.	24,100
Fire.	396,463
" Alarm.	25,944
" Building.	5,300
" Boiler.	4,000
" Light.	158,955
Water.	227,241
Markets.	28,905
Incineration.	140,633
Hygiene.	92,799
Parks & Ferries	65,615
City Hall.	66,603
	\$5,081,237
5% reserve.	267,433
	\$5,348,670